



Tras la Junta de Portavoces y la Diputación Permanente

Álvarez de Toledo: "Si Sánchez se empeña en su intención de reunirse con un delincuente de a pie va a tener que explicarlo política y judicialmente"

- El señor Torra es un delincuente de a pie. No es ni diputado ni presidente de la Generalidad de Cataluña. El Estatuto dice que el presidente es elegido por el Parlamento entre sus miembros. No sé en qué operación de distracción encabezada por el Gobierno de España estamos para intentar negar lo que es evidente y obvio.
- Hoy hemos visto una nueva sesión degradante para el sistema democrático en el Parlamento de Cataluña, con alfombra roja -en una especie de Premios Goya del golpismo- para los presos condenados por gravísimos delitos contra la democracia. De forma desafiante y chulesca, Junqueras ha dicho que lo volvería hacer, que la autodeterminación es un derecho. Es una afrenta al sistema democrático, a nuestras instituciones.
- El acuerdo de ERC con el PSOE está contaminado: ha convertido al PSOE en el inescrupuloso útil de los separatistas, el caballo de Troya del sistema democrático. Me preocupa de manera especial el abandono definitivo y el desamparo absoluto de los constitucionalistas en Cataluña.
- Es muy probable que estemos ante unas inminentes elecciones en Cataluña. Parte del pacto entre el PSOE y ERC es que el PSOE cedía a ERC la hegemonía en Cataluña sobre el papel. En caso de elecciones lo importante es que propongamos una alternativa constitucionalista muy fuerte, potente y clara a esta deriva absolutamente desquiciada y disolvente, no solo para el conjunto de España sino para la propia Cataluña.

'CASO ÁBALOS'

- El GPP va a llegar hasta el final de este asunto sórdido e ilegal. El Gobierno ha demostrado su protección y complicidad con una torturadora corrupta -dicho por instancias internacionales- y, a la vez, su desamparo y desprotección a un demócrata heroico y ejemplar como es Guaidó, presidente legítimo de Venezuela. Lo que está haciendo este Gobierno en sus relaciones con el régimen dictatorial narcoterrorista del señor Maduro es de una indecencia inexplicable.
- Vamos a presentar una nueva batería de preguntas y vamos a pedir las filmaciones de las terminales del aeropuerto que Delcy Rodríguez pisó con total impunidad para ver la secuencia de sus movimientos en territorio español. La

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfnos: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es













CONGRESO



ilegalidad es manifiesta. No solo tiene prohibido, por una decisión vinculante de la Unión Europea, pisar suelo español sino que tampoco puede sobrevolarlo.

Vamos a pedir que la Comisión de Calidad Democrática y Lucha contra la Corrupción trate, en primer lugar, los vínculos de Podemos con el chiringuito Neurona, sus vínculos con países bolivarianos y la financiación a través de esa sociedad. Vamos a pedir también la comparecencia de Iglesias para que informe puntualmente y en detalle sobre este asunto.

JUNTA DE PORTAVOCES

- Están en juego la autonomía, la independencia y el prestigio del Congreso de los Diputados. Para sorpresa del GPP, los grupos minoritarios se han sumado como comparsas insólitas a la deriva autoritaria del Gobierno para marginar, devaluar y degradar la labor de los parlamentarios.
- Un socialista conocido dijo que el Congreso tenía que ser el centro de la vida pública, pero este PSOE lo ha mandado a la periferia.

DATOS DE LA EPA

Hoy se ha publicado el peor dato de creación de empleo desde el año 2013. Vamos a presentar una PNL para evitar la derogación de la reforma laboral: sería la puntilla a la protección, mejora, defensa y fortalecimiento del mercado laboral que inició el PP y que este Gobierno pone gravísimamente en riesgo.

Guillermo Mariscal, sobre el anuncio de dimisión de Jordi Sevilla como presidente de Red Eléctrica Española:

- Este anuncio, derivado de las presiones ejercidas por una pinza claramente colusoria entre la vicepresidenta del Gobierno Teresa Ribera y un consejero de la CNMC, es gravísimo. Se trata de un nuevo indicio de generación de incertidumbre, de abandono de la inversión extranjera en nuestro país y una muestra más del intento de invasión y control de todas y cada una de las estructuras de la sociedad española por parte del Gobierno.
- Anunciamos una batería de preguntas y la solicitud de comparecencia de la vicepresidenta Teresa Ribera para que dé todas las explicaciones.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfnos: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es









